

# HEUBERGER BOTE

## Heuberg aktiv fördert regionale Gastronomie

Smartphone-App zeigt die nächsten Gastronomiebetriebe in über 30 Heuberg-Gemeinden



Mit dem Gastroführer Heuberg schnell zur gewünschten Mahlzeit, einfach zum nächsten Lokal, alle Möglichkeiten zum Übernachten, inklusive Spezial- und Tagesangebote finden. Funktioniert mit jedem Smartphone.

FOTO:

HEUBERG (pm) - Mit einem für Smartphones optimierten Gastronomieführer möchte die Werbegemeinschaft Heuberg aktiv den durch die Corona-Pandemie stark gebeutelten Gastronomiebetrieben auf dem Heuberg und in der näheren Umgebung bei ihrer Wiedereröffnung helfen. In dieser Web-App für zuhause und unterwegs können sich die Betriebe kostenlos mit ihren Dienstleistungen und Angeboten präsentieren, heißt es in der Pressemitteilung von Heuberg aktiv.

Die Bedienung für die Nutzer sei denkbar einfach: Mit einem QR-Code, hinter dem die Plattform gastro-heuberg.de steht, gelangt man schnell zur nächsten Lokalität. Ob

Gastronomiebetriebe, Hotels, Metzgereien mit Heißecke, Imbiss, Bäckereien mit Café, Cafés, Tankstellen mit Speisenangebot, Bars oder Pubs: Aus über 30 Gemeinden möchte Heuberg aktiv den Nutzern die Vielfalt der ortsansässigen Betriebe aufzeigen, und wie man auf schnellstem Wege dort hinkommt.

Hier finden sich spezielle Angebote und alle Möglichkeiten zum Mittagessen und Übernachten. Zur Verfügung steht eine Übersichtskarte mit Routenanbindung oder eine alphabetische Listenansicht. Der Gastroführer Heuberg ist in modifizierter Form seit 16. Mai online. Bereits übers erste Wochenende hätten sich 15 Betriebe eintragen lassen.



Mit einem QR-Code gelangt der Nutzer mit seinem Smartphone zu gastro.heuberg.de.

FOTO: HEUBERG AKTIV